

27/05/25

27 de mayo de 1944. Comienzo de los cursos para el ascenso a cabo en el Centro de Instrucción

Contenido

El 27 de mayo de 1944, el Centro de Instrucción de la Guardia Civil, ubicado en la dirección general del Cuerpo, comenzó a impartir los cursos para el ascenso a cabo. El empleo se convertiría durante muchos años en uno de los más importantes de la estructura de mando de la organización. Gran parte de los comandantes de puesto de la Guardia Civil eran cabos o cabos primeros.

El Centro de Instrucción se creó por Orden de 1 de marzo de 1941 y estaba destinado a la realización de cursos para el ascenso a las diferentes categorías y empleos. A la nueva unidad se le dotó con una plantilla de 110 efectivos, con un coronel, tres tenientes coroneles, cuatro comandantes, 10 capitanes, siete tenientes y 85 suboficiales y clases de tropa. Se ubicó provisionalmente en el Colegio Infanta Teresa hasta que, en 1944, fue trasladado a la Dirección General de la Guardia Civil, donde permaneció hasta el año 1988.

La Academia de Guardias de la Guardia Civil de Baeza es el centro de enseñanza de la Guardia Civil en el que se imparten los cursos de capacitación para obtener el empleo de cabo de la Guardia Civil.

Academia de Guardias de la Guardia Civil (Baeza, 2018).
Fuente: Academia de Cabos y Guardias de la Guardia Civil.